Demandan panistas frenar a Pérez-Jaén

CLAUDIA SALAZAR

Un grupo de diputados del PAN exigió a la coordinación de la bancada que se "discipline" a la diputada María Elena Pérez-Jaén, después de que el miércoles exigió la palabra en la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, tras ser excluida en los posicionamientos de la fracción en la sesión de trabajo con la auditora especial Claudia Bazúa.

Con anticipación, la diputada pidió participar en los cuestionamientos a la auditora de Cumplimiento Financiero de la ASF sobre resultados a la Cuenta Pública 2021, pero el lugar fue cedido a Sonia Murillo.

Fuera del acuerdo sobre el formato de preguntas y respuestas a la auditora, Pérez-Jaén exigió la palabra al presidente de la Comisión, el priista Pablo Angulo, con el argumento de que no le podían negar el derecho a participar en la comisión.

En su exposición, reclamó a Bazúa la inacción de la ASF para ir a fondo con las auditorías forenses en el caso de Segalmex, aunque la auditora insistió en que el director de la entidad, Leonel Cota, estaba por aclarar los miles de millones observados.

El diputado panista Iván Arturo Rodríguez no ocultó su molestia con Pérez-Jaén, su compañera de bancada, cuando ésta pedía la palabra.

En su reunión de ayer, previa a la sesión, legisladores del PAN pidieron disciplinar a Pérez-Jaén, a quien culparon de filtrar a la prensa que Rodríguez bloquea a los legisladores de su bancada y que hay quienes están más preocupados por cuidar las cuentas de funcionarios panistas que revisar el ejercicio del Gobierno.

Lo anterior, porque Rodríguez fue sancionado por el Tribunal de Justicia Administrativa, para pagar una indemnización de 63 millones de pesos, por el ejercicio de abuso de funciones cuando fue tesorero municipal de Naucalpan, entre 2016 y 2018, en la gestión de Edgar Olvera.



María Elena Pérez-Jaén, diputada del PAN.

Entre sus reclamos, que llegaron al coordinador de la bancada, Jorge Romero, los panistas señalaron que la ex comisionada del IFAI ventilaba problemas internos y que la "ropa sucia se lava en casa", por lo que era necesario parar su "protagonismo" en la Comisión de Vigilancia.

Consultada sobre lo sucedido, Pérez-Jaén indicó que ella sólo se dedica a hacer su trabajo, a revisar los resultados de auditoría y poner énfasis donde cree que se deben hacer reclamos, y por eso pide participar en la Comisión.

"Yo a eso vine a la Cámara", indicó la diputada, quien no milita en el PAN, sino fue invitada por el dirigente del partido, Marko Cortés.